
 

 

VERBALE NR.38 DEL 18/02/2019 approvato nella seduta del 26/03/2019 

L’anno 2019, il giorno 18 del mese di febbraio, previa convocazione prot. nr. 152 del 13/02/2019 si è riunito 

il Consiglio dell’Ordine degli Ingegneri della Provincia di Avellino per discutere e deliberare sui seguenti 

punti all’Ordine del Giorno: 

1) Approvazione verbali sedute precedenti. 

2) Iscrizioni, cancellazioni, trasferimenti. 

3) Terne per concorsi , commissioni, etc. 

4) Richiesta patrocini, nulla-osta, convenzioni, etc. 

5) Parere di congruità parcelle professionali. 

6) Schema dichiarazione L.R. 29/12/2018 nr.59 (relaziona il Consigliere Ianniciello). 

7) Risoluzione contratto sito web (relaziona il Consigliere Ciasullo). 

8) Adempimenti trasparenza.  

9) Attività sportive (relaziona il Consigliere Recinto). 

10) Fatturazione elettronica Ordine (relaziona il Tesoriere). 

11) Comunicazioni del Presidente. 

12) Varie ed eventuali. 

Alle ore 18:15 sono presenti i Consiglieri Claudio CASALINO, Vincenzo ZIGARELLA, Francesco 

MONACO, Gennaro BUONOPANE, Angelo IANNICIELLO, Patrizio CIASULLO, Luigi MASI, Brunella 

RECINTO, Gaetano D’AGOSTINO. 

Il consigliere ACERRA ha comunicato per le vie brevi di non poter partecipare alla seduta odierna. 

PUNTO 1 

In merito al verbale n.36 del 21/12/2018 il Consiglio approva il verbale con il voto dei consiglieri: 

ZIGARELLA, IANNICIELLO, MONACO, CASALINO, ACERRA, BUONOPANE. 

Si astengono i consiglieri: CIASULLO, MASI, RECINTO E D’AGOSTINO.  

In merito al verbale n.37 del 28/01/2019 il Consiglio approva il verbale con il voto dei consiglieri: 

ZIGARELLA, CIASULLO, RECINTO, BUONOPANE, D’AGOSTINO. 

Si astengono i consiglieri: MONACO, CASALINO, MASI e IANNICIELLO.  

PUNTO 2 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Nicol LO VUOLO, prot. nr. 6 del 02/01/2019, il Consiglio 

delibera all’unanimità di iscrivere la collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore civile e 

ambientale, con il numero 2949. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Michelangelo PANCIONE, prot. nr. 9 del 03/01/2019, il 

Consiglio delibera all’unanimità di iscrivere il collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore civile e 

ambientale, con il numero 2950. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Felice CANONICO, prot. nr. 15 del 05/01/2019, il Consiglio 

delibera all’unanimità di iscrivere il collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore civile e 

ambientale, con il numero 2951. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Rosanna RAUSEO, prot. nr. 16 del 05/01/2019, il Consiglio 

delibera all’unanimità di iscrivere la collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore civile e 

ambientale, con il numero 2952. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Carmen INNAMMORATO, prot. nr. 64 del 17/01/2019, il 

Consiglio delibera all’unanimità di iscrivere la collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore civile e 

ambientale, con il numero 2953. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Pasquale COLARUSSO, prot. nr. 90 del 29/01/2019, il 

Consiglio delibera all’unanimità di iscrivere il collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore civile e 

ambientale, con il numero 2954. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Emanuele PACILIO, prot. nr. 120 del 02/02/2019, il 

Consiglio delibera all’unanimità di iscrivere il collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore civile e 

ambientale, con il numero 2955. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Giulia D’ADDIECO, prot. nr. 130 del 06/02/2019, il 

Consiglio delibera all’unanimità di iscrivere il collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore civile e 

ambientale, con il numero 2956. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. iunior Veronica CRETI, prot. nr. 148 del 12/02/2019, il 

Consiglio delibera all’unanimità di iscrivere la collega alla sezione B dell’Albo Professionale, settore civile e 

ambientale, con il numero 199B. 

Vista la richiesta, prot. nr. 8 del 03/01/2019, inviata dall’ing. Pasqualino CECERE, iscritto presso questo 

Ordine nella sezione A dell’Albo Professionale, settori civile e ambientale - industriale - dell’informazione, 



 

 

con il numero 2432, il Consiglio, delibera all’unanimità la cancellazione del collega dall’Albo Professionale 

a far data da oggi. 

Vista la richiesta, prot. nr. 57 del 17/01/2019, inviata dall’ing. Salvatore TARCHINI, iscritto presso questo 

Ordine nella sezione A dell’Albo Professionale, settore industriale, con il numero 2602, il Consiglio, delibera 

all’unanimità la cancellazione del collega dall’Albo Professionale a far data da oggi. 

Vista la richiesta, prot. nr. 58 del 17/01/2019, inviata dall’ing. Ettore LAURIA, iscritto presso questo Ordine 

nella sezione A dell’Albo Professionale, settori civile e ambientale - industriale - dell’informazione, con il 

numero 1296, il Consiglio, delibera all’unanimità la cancellazione del collega dall’Albo Professionale a far 

data da oggi. 

Vista la richiesta, prot. nr. 154 del 18/02/2019, inviata dall’ing. Sandro LEONZI, iscritto presso questo 

Ordine nella sezione A dell’Albo Professionale, settori civile e ambientale - industriale, con il numero 1581, 

il Consiglio, delibera all’unanimità la cancellazione del collega dall’Albo Professionale a far data da oggi. 

Il Consiglio, vista la comunicazione dell’Ordine degli Ingegneri della Provincia di Como, prot. nr. 1562 del 

20/12/2018, che attesta la presentazione della domanda di iscrizione dell’ing. Angelo DI LORCO 

SGAMBATI all’Albo degli Ingegneri della Provincia di Como per trasferimento da questo Ordine concede il 

previsto nulla-osta. 

Il Consiglio, vista la comunicazione dell’Ordine degli Ingegneri della Provincia di Como, prot. nr. 33 del 

14/01/2019, che attesta la presentazione della domanda di iscrizione dell’ing. Felice VOLPE all’Albo degli 

Ingegneri della Provincia di Como per trasferimento da questo Ordine concede il previsto nulla-osta. 

PUNTO 3 

Vista la richiesta prot. nr. 1137 del 13/12/2018 del sig. Giuseppe Antonio PAGLIARULO di una terna di 

collaudatori per la sanatoria dei lavori di costruzione opere eseguite in violazione alla L.R. 9/1983 e 

ss.mm.ii. etc. nel Comune di Bisaccia (AV) alla Località Stobella, il Consiglio delibera di segnalare i 

seguenti ingegneri, con i criteri stabiliti nella seduta del Consiglio del 04/02/2008 (punto 5) verbale nr. 91: 

Antonio Gerardo DONATIELLO (nr. iscr. 1254), Lorenzo GUARINIELLO (nr. iscr. 919), Rocco 

ORLANDO (nr. iscr. 581). 

Vista la richiesta prot. nr. 84 del 28/01/2019 della Casa di Cura S.Rita S.p.A. – amm.re delegato dott. 

Maurizio FALCO - di una terna di collaudatori per la sanatoria dei lavori di realizzazione di una Passerella 

ed un Manufatto nel Comune di Atripalda (AV) alla Via Appia, il Consiglio delibera di segnalare i seguenti 

ingegneri, con i criteri stabiliti nella seduta del Consiglio del 04/02/2008 (punto 5) verbale nr. 91: Antonio 

PISANO (nr. iscr. 1033), Antonio IAPICCA (nr. iscr. 382), Massimo GAITA (nr. iscr. 1638). 

Vista la richiesta prot. nr. 97 del 31/01/2019 del sig. Giovanni LO RUSSO di una terna di collaudatori dei 

lavori di adeguamento sismico di un Edificio sito nel Comune di Vallesaccarda (AV) alla Via S. Maria, il 

Consiglio delibera di segnalare i seguenti ingegneri, con i criteri stabiliti nella seduta del Consiglio del 

04/02/2008 (punto 5) verbale nr. 91: Nicola ADDESA (nr. iscr. 533), Rocco DI PIETRO (nr. iscr. 396), 

Gerardo SIRIGNANO (nr. iscr. 942). 

Vista la richiesta prot. nr. 118 del 01/02/2019 della sig.ra Erminia CAFARO di una terna di collaudatori dei 

lavori di costruzione (ampliamento) di un Fabbricato sito nel Comune di Castelbaronia (AV) alla Via Roma 

nr. 73 (ditta originaria Gemma CONSOLAZIO), il Consiglio delibera di segnalare i seguenti ingegneri, con i 

criteri stabiliti nella seduta del Consiglio del 04/02/2008 (punto 5) verbale nr. 91: Giuseppe DI PIETRO (nr. 

iscr. 429), Rocco MANZI (nr. iscr. 922), Michele DE STEFANO (nr. iscr. 880). 

Vista la richiesta prot. nr. 119 del 01/02/2019 della APS Costruzioni S.c.a.r.l. - legale rappresentante ing. 

Massimo MATTIOLI - di una terna di collaudatori dei lavori di costruzione di una Pensilina nel Comune di 

Avellino presso la Città Ospedaliera, il Consiglio delibera di segnalare i seguenti ingegneri, con i criteri 

stabiliti nella seduta del Consiglio del 04/02/2008 (punto 5) verbale nr. 91: Eduardo DI GENNARO (nr. iscr. 

436), Mario SPAGNUOLO (nr. iscr. 431), Mario CAPOZZI (nr. iscr. 1225). 

Vista la richiesta prot. nr. 123 del 04/02/2019 del sig. Italo RAGOSA di una terna di collaudatori per la 

sanatoria dei lavori di realizzazione di un Porticato nel Comune di Altavilla Irpina (AV) alla Località San 

Mango, il Consiglio delibera di segnalare i seguenti ingegneri, con i criteri stabiliti nella seduta del Consiglio 

del 04/02/2008 (punto 5) verbale nr. 91: Gabriele ACOCELLA (nr. iscr. 1194), Luciano DE PALMA (nr. 

iscr. 710), Carmine ANDREOTTI (nr. iscr. 1040). 

Il Consiglio, approva le terne con l’astensione del Consigliere Luigi MASI. 

Alle ore 18,44 interviene in Consigliere Vincenzo EVANGELISTA. 

PUNTO 4 

Il Consigliere CASALINO illustra i corsi di formazione per l’aggiornamento professionale nell’ambito della 

normativa antincendio. Il corso è strutturato in 3 moduli da 8 ore per un complessivo di 24 ore. Sempre il 

Consigliere CASALINO illustra il costo complessivo da sostenere per l’evento, che è costituito dalla somma 

di quelli da versare ai docenti (€.100,00/ora) e quelli per il fitto della sala che può variare da €.50,00/giorno 



 

 

per l’utilizzo del salone dell’Ordine mentre, per la sala esterna, sarà pari a €.150,00/giornata con un costo 

medio a discente compreso tra €.22,00 e €.33,00 con un numero di partecipanti previsto di 50. L’impegno di 

spesa in acconto da sostenere per la manifestazione dell’evento è di €.300,00.  

I Consiglieri Claudio CASALINO, Vincenzo ZIGARELLA, Francesco MONACO, Gennaro BUONOPANE, 

Angelo IANNICIELLO, Patrizio CIASULLO, Brunella RECINTO, Gaetano D’AGOSTINO approvano la 

proposta. Si astiene il consigliere Luigi MASI. 

Il Consigliere Gaetano D’AGOSTINO illustra il convegno sulle nuove “Norme Tecniche sulle Costruzioni” 

che si sta organizzando con la collaborazione dell’Università di Salerno. Per lo svolgimento della 

manifestazione, occorre impegnare una sala esterna in quanto si prevede, dato l’argomento, una folta 

partecipazione di colleghi. Lo stesso Consigliere precisa che i docenti, presteranno le lezioni, a titolo 

gratuito. Si propone inoltre, il riconoscimento di un credito formativo per ogni ora di lezione di formazione 

svolta. La spesa da sostenere per la sala si prevede essere pari ad €. 700,00, oltre la relativa iva. 

La proposta viene approvata dal Consiglio all’unanimità dei Consiglieri presenti impegnando la spesa di 

€.700,00 sul relativo capitolo del bilancio corrente nonché riconosce agli ingegneri iscritti tre crediti 

formativi. 

Il Presidente Vincenzo ZIGARELLA illustra i corsi organizzati per un aggiornamento in materia di 

geotecnica sul capitolo 6 e 7 delle NTC e della Circolare Esplicativa pubblicata di recente in Gazzetta, 

preceduto da un corso di presentazione e da uno di chiusura dell’evento, della durata di tre ore ciascuno a cui 

saranno riconosciuti tre crediti; il corso di aggiornamento professionale avrà una durata di 24 ÷ 27 ore totali 

con un costo massimo per i docenti pari a €.180,00 x 27 = €.4.860,00, oltre i costi della sala. 

Il corso sarà tenuto da docenti dell’Università degli Studi del Sannio (prof. Armando Simonelli, Augusto 

Penna) e di Napoli (Gianfranco Urciuoli, Stefano Aversa, Anna D’Onofrio) e, quello iniziale e di chiusura 

(totale 6 ore), saranno effettuati a titolo gratuito da parte dei docenti come indicato nel prospetto allegato. 

La giornata prevista per lo svolgimento dell’evento formativo sarà quella dell’8 marzo p.v.. 

 

  Data Titolo Unità didattica Argomenti ore Docente 

K 08-mar Il Ruolo della Geotecnica Seminario Gratuito Presentazione Corso 0,5 Ordine 

        Geologia e Geotecnica 3 ALS 

1 27-mar Principi di Geotecnica Modulo Base GG/GF; Permeabilità;  Comportamento Drenato/Non Drenato 3 ALS 

  29-mar     Rigidezza/Deformabilità/Resistenza 3 ALS 

2 03-apr Proprietà meccaniche e 
Indagini 

Modulo Base Determinazione delle proprietà meccaniche 3 AuP 

  05-apr   Programmazione ed intepretazione indagini 3 AuP 

3 03-mag Geotecnica Sismica Modulo Sismica Pericolosità (Base, RSL/Microzonazione) 3 ALS 

  08-mag     Effetti indotti (Liquefazione, Frane indotte) 3 AdO 

4 10-mag Fondazioni Modulo Applicativo 1 Fondazioni Dirette e Indirette in campo statico e sismico 3 StAV 

5 15-mag Opere di Sostegno Modulo Applicativo 2 Muri di Sostegno e Paratie 3 AuP 

6 17-mag Stabilità dei Pendii Modulo Applicativo 3 Analisi di Stabilità dei Pendii 3 URC 

E 24-mag Terremoti NF e Normative Seminario Gratuito Chiusura Corso 0,5 Ordine 

        Peculiarità Terremoti NF 3 ALS 

 

Docenti   
  

  

 
ALS Armando Lucio SIMONELLI 

    

 
AuP Augusto PENNA 

    

 

URC Gianfranco URCIUOLI 
   

. 

 
StAV Stefano AVERSA 

    

 
AdO Anna D'ONOFRIO 

     

Con le stesse modalità organizzative, viene proposto il corso organizzato in collaborazione con prof. 

Vincenzo Belgiorno, Professore Ordinario di Ingegneria sanitaria ambientale e Direttore Generale Ente 

Idrico Campano, avente per oggetto le tecnologie emergenti nel settore civile ambientale per complessive 

massime tre ore di corso, salvo definizione del calendario di dettaglio. 



 

 

Gli argomenti illustrati nella giornata del 15 marzo p.v. saranno relativi al trattamento delle acque reflue, al 

trattamento dei rifiuti solidi, alla bonifica dei siti contaminati e ai procedimenti VIA, VAS, AUA. Gli stessi 

argomenti verranno approfonditi nel successivo corso a pagamento anche esso della durata di 24 – 27 ore 

secondo un calendario da definire nello specifico. 

Per la realizzazione degli eventi occorre acquisire l’impegno di spesa per il fitto della sala pari ad €. 700,00 x 

2 = €. 1.400,00 oltre la relativa iva; occorre altresì definire i crediti formativi da riconoscere agli iscritti, 

sempre in ossequio alle ore di lezione effettuate. 

Il Consiglio all’unanimità, approva i due corsi propedeutici alle iniziative formative successive secondo la 

proposta illustrata dal Presidente ZIGARELLA e firmata dal segretario MONACO agli atti del Consiglio. Lo 

stesso Consiglio nel rimarcare la necessità di ricercare sponsor al fine di ridurre i costi dell’evento da 

sostenere da parte dei colleghi, approva l’impegno di spesa di €. 1.400,00, oltre la relativa iva con 

imputazione allo specifico capitolo di bilancio. Approva anche lo svolgimento dei successivi corsi di 

approfondimento. 

Ancora il Presidente Vincenzo ZIGARELLA illustra il patrocinio richiesto dal Centro di Biotecnologie del 

Cardarelli. Il Consiglio all’unanimità degli intervenuti approva di concedere il patrocinio alla manifestazione 

con l’uso del logo dell’Ordine. 

Sempre il Presidente Vincenzo ZIGARELLA illustra il corso presentato dal Conservatorio dell’Appenino 

Meridionale secondo la locandina allegata. Il Consiglio approva all’unanimità il patrocinio e l’utilizzo del 

logo. Per i crediti, non essendo l’Ordine l’organizzatore del corso, il Consiglio precisa che non è competenza 

dell’Ordine riconoscerli. 

Si illustra ancora, la nota del Dipartimento di Ingegneria Civile di Salerno con la quale si richiede il 

patrocinio ed un modesto finanziamento al Congresso Internazionale sul tema della valorizzazione dei centri 

minori nelle aree interne, dal titolo “I centri minori … da problema a risorsa. Strategie sostenibili per la 

valorizzazione del patrimonio edilizio, paesaggistico e culturale nelle aree interne” che si terrà nel Campus 

Universitario di Fisciano nei giorni 19 e 20 settembre 2019. 

I Consiglieri Claudio CASALINO, Vincenzo ZIGARELLA, Francesco MONACO, Gennaro BUONOPANE, 

Angelo IANNICIELLO, Patrizio CIASULLO, Brunella RECINTO, Gaetano D’AGOSTINO approvano la 

proposta per la concessione del solo patrocinio con l’astensione del solo consigliere Luigi MASI. 

Alle ore 19,45 interviene in Consigliere Antonio AQUINO. 

Sempre il Presidente Vincenzo ZIGARELLA, illustra ancora la proposta per l’utilizzo della sala dell’Ordine 

per lo svolgimento del corso di termografia di categoria 2 ITC. Il Consiglio approva la proposta richiedendo 

un rimborso per le spese di gestione della sala pari ad €. 50,00/giorno come per gli altri corsi. 

Si prosegue con l’illustrazione della circolare 344/U-XIX del Consiglio Nazionale circa l’organizzazione di 

un corso di formazione per i consulenti tecnici in ambito giudiziario. Il corso è organizzato su un modulo 

base di 20 ore con il riconoscimento di 20 crediti e una seconda parte specialistica di 8 ore. Il Consiglio, 

all’unanimità approva il corso e da incarico al Consigliere Giovanni ACERRA di interfacciarsi per la riuscita 

del corso.  

PUNTO 5 

Nulla da trattare. 

Il consigliere Brunella RECINTO richiede di anticipare il punto 9 all’Ordine del Giorno. Il Consiglio 

approva l’anticipo della discussione del punto. 

Alle ore 20:02 interviene in Consigliere Carmine FASULO. 

PUNTO 9 

Il consigliere Brunella RECINTO illustra la richiesta pervenuta da una serie di colleghi per la costituzione di 

una associazione sportiva dilettantistica degli ingegneri di Avellino. I consiglieri, dopo ampia discussione, 

decidono all’unanimità, di convocare una delegazione dei colleghi che hanno presentato la proposta ad 

intervenire al prossimo consiglio utile previa interlocuzione prima del Consiglio con il Responsabile del 

Dipartimento. 

Ancora, illustra la necessità di far partecipare la squadra di calcio alla prima fase del campionato degli ordini 

degli ingegneri che si terrà a Sassari. Il costo della partecipazione assomma a €.1,600.00 + €.150.00 

(tesseramento).  

Il Consiglio, sentito il parere del Tesoriere AQUINO circa la disponibilità della somma sul capitolo relativo 

del bilancio corrente, delibera all’unanimità la partecipazione della squadra autorizzando la spesa con 

imputazione della spesa sul relativo capitolo del bilancio corrente. 

Ancora il consigliere RECINTO illustra la possibilità di far partecipare l’Ordine, attraverso i propri iscritti, al 

campionato nazionale di tennis che si terrà sempre a Sassari. La spesa da sostenere non è ancora stata 

definita ma, dai consuntivi degli anni precedenti, non supera la somma di €.200,00. Il Consiglio quindi, 



 

 

all’unanimità, decide la partecipazione dell’Ordine degli Ingegneri alla manifestazione impegnando la 

somma di €. 200,00 con imputazione al relativo capitolo di bilancio dell’anno in corso. 

Sempre lo stesso consigliere RECINTO, propone l’organizzazione del torneo provinciale di tennis presso il 

Country Sport (struttura convenzionata con l’Ordine) nel periodo Marzo – Aprile. La somma che chiede che 

venga impegnata, assomma ad €.750,00 come da preventivo allegato agli atti del Consiglio. Propone altresì 

che lo stesso torneo venga intitolato alla memoria dell’ing. Scognamillo, già presidente dell’ANCE ed 

iscritto di questo Ordine. Il Consiglio approva la manifestazione e decide di intitolarlo all’ing. Giuseppe 

Scognamillo autorizzando l’impegno economico con prelievo dal relativo capitolo di bilancio. 

PUNTO 6 

Il consigliere IANNICIELLO illustra al Consiglio le bozze prodotte per la dichiarazione da consegnare agli 

enti al momento del ritiro del titolo autorizzativo da parte del proprietario affidatario dell’incarico nonché la 

dichiarazione di affidamento dello stesso incarico. Il Consiglio approva all’unanimità i modelli così come 

redatti.   

Alle ore 20:55 si allontana il consigliere RECINTO. 

PUNTO 7 

Il consigliere CIASULLO relaziona circa il contratto esistente con la ditta PERGOLA per la gestione del sito 

nonché la proposta per la sua risoluzione anticipata. La necessità di dover risolvere anticipatamente il 

contratto, nasce dall’esigenza di dover garantire un sito web che possa soddisfare appieno a quanto dettato 

dalle nuove norme relative alla trasparenza e alla protezione dei dati. 

Lo stesso Consigliere Ciasullo precisa che, dopo vari incontri, si è addivenuti ad una proposta di accordo 

transattivo che possa soddisfare sia l’Ordine professionale che l’impresa Pergola. La proposta consiste nel 

corrispondere alla ditta la somma prevista dal contratto per la mancata pubblicazione dei giornali previsti 

nello stesso, in conseguenza della carenza di contenuti da far pubblicare. A questa, è stata aggiunta una 

somma a tacitazione del danno causato, quantizzato in €.1.000,00, importo di gran lunga inferiore al quello 

richiesto dallo stesso Pergola. È stata anche valutata la necessità di far stampare l’Albo degli Iscritti 

dell’Ordine in forma cartacea, Albo che non viene più stampato dall’anno 2002. A tal fine, sono stati chiesti 

altri due preventivi ad altrettante ditte, preventivi allegati agli atti del Consiglio; quello offerto dalla ditta 

Pergola è risultato quello economicamente più conveniente. 

Il consiglio, sentita la relazione del Consigliere CIASULLO, all’unanimità dei presenti, richiede un 

preventivo parere legale sulla transazione proposta per potersi esprimere, impegnando la somma di €. 600,00 

sul bilancio corrente per l’individuazione dell’avvocato che dovrà essere scelto mediante interpello di 

almeno tre legali. 

Alle ore 21,45 si allontanano i consiglieri IANNICIELLO e CASALINO. 

PUNTO 8 

Il Consigliere BUONOPANE relazione sul PTPC prodotto e su quanto richiesto circa il consulente per la 

trasparenza. Relativamente al dispositivo del Consiglio dell’Ordine del 21 dicembre, nonostante interpellati 

gli altri legali, risulta pervenuta agli atti della segreteria la sola offerta inoltrata dall’avvocato Carmine 

Teodosio da Scafati oltre ad altri due preventivi di altrettanti legali; in termini economici, l’importo offerto 

risulta essere pari a €.1.600,00, così come relazionato dallo stesso Consigliere Buonopane circa le offerte 

pervenute e la congruità del prezzo offerto nonché la conformità della procedura seguita al dettato del Codice 

dei Contratti, per la redazione di tutte le attività previste dalla normativa vigente per l’adeguamento del Piano 

all’anno in corso. Propone di deliberare l’affidamento dell’incarico all’avvocato Carmine Teodosio da 

Scafati per un importo omnicomprensivo di €. 1.600,00, oltre la relativa iva e spese accessorie con prelievo 

dall’apposito capitolo del bilancio corrente. 

Il Consiglio, sentita la relazione del Consigliere BUONOPANE circa la necessità di affidare l’incarico di 

consulente sulla trasparenza nonché sulla conformità della procedura eseguita per la scelta del professionista, 

delibera di affidare l’incarico all’avvocato Carmine Teodosio da Scafati per la redazione degli aggiornamenti 

del Piano per la Prevenzione della Corruzione e Trasparenza relativo al triennio 2019 – 2021, attività relativa 

alle scadenze richieste nell’anno 2018, per un importo omnicomprensivo di €. 1.600,00 autorizzando il 

Presidente alla firma della convezione da redigere per disciplinare l’incarico con l’avvocato Carmine 

Teodosio da Scafati. Inoltre, dalla relazione del Consigliere Segretario MONACO, sul punto relativo 

all’applicazione del D.Lgs. 50/2016 agli Ordini Professionali, stante la delicatezza dell’argomento e 

l’urgenza di provvedere agli adempimenti connessi, si decide di individuare un legale che possa esprimere 

parere sull’applicazione del Codice dei Contratti agli Ordini Professionali nonché delle eventuali norme a cui 

lo stesso Ordine deve adempiere. Il professionista dovrà essere individuato conformemente a quanto già 

deliberato al punto precedente. La somma che il Consiglio prevede di impegnare per tale attività è pari di €. 

600,00, oltre iva e cassa con prelievo dall’apposito capitolo del bilancio corrente. 

PUNTO 10 



 

 

Relaziona il Tesoriere AQUINO circa la fatturazione elettronica. Sono stati richiesti diversi preventivi alla 

ditta NAMIRIAL, alla ditta BLUMATICA, alla ditta FATTURE AND CLOUD e alla ditta ARUBA, 

preventivi allegati agli atti del Consiglio. La migliore offerta economica risulta quella della ditta 

NAMIRIAL, ma il software più flessibile e completo e con maggiori servizi risulta essere quello della ditta 

FATTURA AND CLOUD, con una differenza economica di circa €.70,00. Il Tesoriere propone l’acquisto 

dell’ultimo software. 

Il Consiglio approva la proposta del Tesoriere. 

Del che è verbale che si chiude alle ore 22:38 

Il presente Verbale è redatto ai sensi dell’art. 13 del vigente Regolamento delle attività del Consiglio e, 

quindi, le determinazioni adottate nella presente seduta del Consiglio sono immediatamente esecutive e 

valide. 

 

 

 IL SEGRETARIO IL PRESIDENTE  

  (ing. Francesco MONACO) (ing. Vincenzo ZIGARELLA) 


